
開催
報告

自大学の仲間、
エリアやブ
ロックの仲間
と取り組みを
よりよくして
いきましょ
う！

自分のことを
話す先輩は
とってもキラ
キラしていま
した☆

01 推進委員みんなで解決！

取り組み共有を自大学での取り組みにつなげます

先月、新学期時期に向けてどんな部内学習会をすればよ
いかを相談していたメンバーが実際に部内学習会を行なっ
た報告をしてくれました。下級生の悩みを推進委員それぞ
れの経験を活かしてカタチにすることができました。
推進委員のいない生協の取り組み・お悩みも一緒に考え

ていきたいと思います！

02

今回は今年最後の推進委員会ということで、「あなたに
とって共済って？」「今まで頑張ってきたことは？」など
テーマを設けてみんなで語り合う時間を作りました！
特に４回生は今回で最後の推進委員会だったので、これ

まで得た知識と経験、想いをこれからの共済推進委員会を
担っていくメンバーに伝えました！執行代が終わっても上
回生として自分なりに生協にかかわる姿がステキでした✨

今年１年を振り返り、
来年につなげる

来年の「よりよい」のために

今年の年間目標は「組合員の実状に即した取り組みを行な
える大学生協を増やす」こと。そのために私たち自身が給付
事例を見て共済ボードを作成したり、持ち寄った各生協の取
り組みを見直し、現状分析について考えたりしました。そし
て主にセミナーの場で発信することができました！
次年以降も学び考え、発信することを大切にします！
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これからの推進委員会は…？
次年の推進委員会についてのお知らせは１月を予定し
ています！推進委員会ってどんなことをしているの？
などの問合せは各担当事務局までお願いします☆

文責：ブロック学生事務局[ 肥後 華織 ]

開催概要
日程：2019年12月９日(月)
場所：コープイン京都204・205号室

参加者（カッコ内は人数）
京都大(1)、同志社(1)、立命館BKC(3)・OIC(1)、
京教大(1)、奈良女(1)、奈良教(2)、奈県大(1)、連合会(5)

計7会員11名
今回もオブザーバー参加がありました！

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

京滋・奈良エリア

共済推進委員会#11

フリップトークで想いを語る

来年に向けて
の課題を踏ま
えて計画をみ
んなで考えま
す

03 全力引継ぎタイム！


